
「想いがかたちに」（感謝・感動・絆・前進・必然）

第２７回通常総会の懇親会にて上映された
代表者から野本前会長へのメッセージの１コマ

堀井会長とがっちり握手取材の様子理事の高倉 雅紀 氏
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（取材　平成２０年7月5日(土) ・ 文　京都青年中央会　情報企画委員会　岡野　恵美　特派員）

京都青年中央会の堀井会長と各青年部の代表者
とのトークコーナーです。今回は綾部鉄工工業協同
組合 青年部会 部会長 岡本 堅吾氏と理事 高倉 
雅紀氏にお話を伺いました。　　　　　　　　　
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こんにちは。今回は綾部鉄工工業協同組合青年部会部会長の岡本賢吾さんと理事の高倉雅紀さんにお越しいただきました。
早速ですが、青年部の概要についてお尋ねします。
綾部鉄工工業組合青年部会は現在会員数12名で創立26年になります。今年のテーマは「会員の家族同士が気軽に会った
り出来るような繋がりをもちたい」としています。また、ひとつの組合ではありますが、異業種が集まっているという特異性を活かす
べく皆で何かひとつの物を製作してみたいと考えています。
京都青年中央会に加盟しているメリットはどんなところですか。
会員の中でメリットがあると考える人もいますし、ないと思う人もいます。メリットがないと思う人達には少しでも京都青年中央会と
繋がりがもてる様に事業に参加して貰いたいと考えています。
個々の仕事もありますが、バランスの問題はあると思います。すぐにメリットがある訳ではありませんが、人として大きくなり何年か
後に仕事に結び付く事も多くあるので、参加する事によりメリットは生まれると思いますよ。
長い目で見るという事も大切ですよね。話は変わりますが、総会のスライドショーで使われていた写真ですが、「キミグリーン」とは
何ですか。
地域活性化の為に、ボランティア活動を行っています。活動の中では、
キミレンジャーが登場し、私はその中のキミグリーンを担当しています。
保育園やお祭に訪問し、綾部のＰＲ活動を行っています。
それはすごいですね。CAPフェスタでも是非PRして欲しいですね。最
後になりますが、今年度、京都青年中央会は「想いがかたちに」という
テーマを掲げております。岡本部会長の想いとしては、どのようにお考
えでしょうか。
今年のテーマである「ファミリープラン」を実現したいと考えています。
それから、最近の京都青年中央会事業は、ざっくばらんに会話が出来
る状況になってきておりますので、遠方ではありますが参加していきた
いと思っています。
是非ともご参加下さい。お待ちしております。本日はお忙しい中、誠に
ありがとうございました。



京都青年中央会
　  ホームページ広告協賛募集中

掲載期間
平成２０年９月１日～平成２１年３月３１日

※詳しくは京都青年中央会事務局へご連絡下さい。

第１回募集締切は９月３０日（火）

松本 義正理事
京都府旅館生活衛生同業組合
青年部会
少しずつ勉強します。
宜しくです。

左の写真は丸形で中空である竹を繊維方向に細
かく割り、貼り合わせたものです。堅くて丈夫であ
り、清潔感あふれるフローリングです。竹は物差し
に使われるほど伸縮の少ない素材であり、床材とし
ては最適です。また、竹は熱伝導性に優れ、床暖房
の床材としては、木材よりもはるかに立ち上がりが
早く快適に過ごすことができます。
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僕らはとってもエコなんだ！ 情報企画委員会　御池真也

竹の特性とは？
◆驚きの成長スピード
竹は木と同じように毎年大きく成長すると思っている人がいますが、これは間違いです。竹は
いったん成長しきってしまうと太ることや伸びることはありません。したがって、たけのこの太さが
その竹の太さです。また、その成長スピードはわずか数ヶ月で成長しきるほどです。1日で1m以
上も成長したという記録があります。 
◆春先に紅葉する竹
春にたけのこの出るモウソウチクやマダケは、主に春先に紅葉し、やがて落葉します。春の紅
葉のころ、葉をつける小枝の根元を観ると、すでに新しい葉がふくらみかけているのに気づき
ます。そして、古い葉が落ちるとすばやく若葉が開き、間もなく新緑に早変わりします。こうして
竹藪は年中緑を保ち、大気汚染の防止にも役立っています。
◆竹でこんなものもあるよ。

木材は一度伐採すると、その育成に数十年を要し
ます。しかし竹は毎年たけのこを生み、そのたけ
のこは地上に出てからわずか数ヶ月で成長しきっ
てしまいます。そして最も成長が充実した3～5
年で伐採し、多方面にわたり活用できます。この
旺盛な繁殖力と成長力は潤沢な資源供給を可能
にし、環境保護に貢献しております。
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平成２０年度　第３回　ＬＣ(Leaders Commission)
　　　　　　～ＬＣ　チームinitialＤ　企画～

平成２０年８月２１日(木)　受付　１８：００～　
ＬＣ(Leaders Commission)　１８：３０～１９：００
納涼会　１９：００～２１：００
ホテル佐野家　屋上ビアガーデン　（雨天時は広間）
６,０００円（当日徴収）

原田伸郎さんと学ぶ「CAPおもしろ京都検定」
　～地方から元気を発信　その１～　　
　平成20年9月19日(金)　受付　１８：3０～　
　お食事会　１９：００～　第１部　講演会　19：30～　
　第２部　クイズCAPおもしろ検定　20：００～
　ホテルルビノ京都堀川
　３,０００円（当日徴収）

平成２０年度　第1回　青年部講習会

10/5 平成２０年10月5日(日)　9：30～14：00
舞鶴水産流通センター 京都府舞鶴市下安久1013
鮮魚・水産加工品販売、海鮮バーベキュー、大漁鍋
海上自衛隊掃海艇の一般公開、マグロの解体ショー など

第19回まいづる魚まつり

10/19

平成２０年10月19日(日)　受付9:00～　開会　９：3０～　（雨天中止）　　
京都市横大路運動公園　軟式野球場
1チームにつき１８，０００円（個人参加は一人につき１，８００円）、昼食代お一人につき　８００円  (ご同伴者の申し込みも可)
事前にお振込いただきますようお願いします。　　

第２４回京都府知事杯争奪ソフトボール大会　及び　
平成２０年度　第4回　ＬＣ(Leaders Commission)～ＬＣ　チームA　企画～

京都の夏はやっぱり暑いですね。夏祭りや納涼会、花火大会などイベント三昧です。たまには浴衣でも着てのんびりお出かけするのはいかがでしょうか？
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※京都青年中央会は今回初めてブースを出展し、まいづる魚まつりに参画いたします。

昨年のまいづる魚まつりの様子


